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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios Urbanos  

y Sustentabilidad 
Presidente 

Lic. Nancy Marlene Núñez Reséndiz 
Alcaldesa de Azcapotzalco 

Invitado   
 

 
 
 
 

Ing. Álvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 
 

Ing. José Carlos Domínguez López 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Lic. Fernando Rosique Castillo 
Director General Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

 
 

Juan Manuel Cortes Rico 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Coyoacán  
Vocal Titular 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

Ing. Mauricio González González 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Lic. Graciliano Girón Sánchez 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 

Lic. Alfonso de Jesús González May 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

Lic. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Titular 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes 
Directora General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Iván Cesar Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

C. P. Alma Lidia Nequiz Zamora 
Directora General de Administración y Finanzas  

en la Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 
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Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana  

Vocal Titular 

 
Ing. Oscar Leopoldo Díaz González Palomas 

Director General de Obras para el Transporte 
Vocal Titular 

 
Mtra. Martha Eugenia Sánchez Membrillo 
Directora General de Proyectos Estratégicos y  

Servicios Técnicos 
Vocal Titular 

Arq. Juan Javier Granados Barrón 
Director General de Construcción de Obras Públicas 

Vocal Titular 
 

 
Ing. Édgar Alejandro Barrientos Galván 

Dirección General de Obras de Infraestructura Vial 
Vocal Titular 

 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
Director General de la Planta Productora 

 de Mezclas Asfálticas de la CDMX 
Vocal Titular 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director de Transferencia y Disposición Final 

de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 

 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
Director de Ingeniería de Costos y  

Contratos de Obras 
Vocal Titular 

 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
Director de Construcción para  

Servicios Urbanos 
Vocal Titular 

Ing. José Alberto García García 
Subdirector de Operación y Mantenimiento  

de Alumbrado Público en la  
Dirección de Alumbrado Público  

Vocal Titular 
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 C. José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano 

Vocal Titular 
 
 
 

Arq. Ricardo Sánchez Hernández 
Director de Ingeniería de Costos, Normas y 
 Registros de Obra Pública de la Dirección 

 General de Proyectos Estratégicos 
 y Servicios Técnicos 

Vocal Suplente 

C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel  
Director de Recursos Materiales, Abastecimiento  

y Servicios en la Dirección General de 
 Administración y Finanzas  

Vocal Suplente 

Ing. Arq. Milca Vázquez Espinoza 
Directora de Administración de Apoyo  

a Infraestructura Vial de la Dirección General  
de Infraestructura Vial 

Vocal Suplente 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección de 

Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos 
Urbanos 

Vocal Suplente 

 
 
 
 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana 

 en la Dirección de Imagen Urbana 
Vocal Suplente 

 

Ing. Juan José Reyes Esparza 
Director de Obras Inducidas y Afectaciones  
de Obras para el Transporte en la DGOT 

Vocal Suplente 

Lic. Fernando Alejandro Contla Castro 
Director de Alumbrado Público 

en la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

 
 Ing. José Hernández Cruz  

Coordinador Operativo de Servicios  
Urbanos en la Alcaldía Benito Juárez 

Vocal Suplente   

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Suplente 
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Arq. Aniela Baez López  
Directora de Imagen Urbana  
en la Alcaldía Cuauhtémoc  

Vocal Suplente  

L.A.E. Salvador Amado Correa Galván 
Director de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos  
Vocal Suplente 

Lic. José Alfredo Hernández Romero 
Director de Coordinación y Operación de  

Servicios Urbanos en la Alcaldía  
La Magdalena Contreras 

Vocal Suplente 

C. P. Gerardo Perea Alvarado  
Subdirector de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Milpa Alta  
Vocal Suplente 

 

Lic. Obed Rubén Ceballos Contreras 
Titular del Órgano Interno de Control  
en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 

Lic. Marely Avalos Hidalgo 
Jefa de Unidad Departamental de  

Investigación del Órgano Interno de Control 
en la Secretaria de Obras y Servicios 

Asesor 

Mtro. José Alberto Vázquez Cruz 
Director General Jurídico y Normativo  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

 
Lic. Carlos Enrique Mancera Covarrubias 

Subdirector de Apoyo de Gestión Jurídica y Normativa 
de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Asesor 

Arq. Raúl Basulto Luviano 
Secretario de Obras y Servicios del  
Gobierno de la Ciudad de México 

Invitado 
 

Arq. Psj. Pedro Guillermo Camarena Berruecos  
Director de Infraestructura Verde en la  

Dirección General de Sistemas de Áreas Naturales 
Protegidas y Áreas de Valor Ambiental 

Invitado 

08



 

 

 Sexta Sesión Ordinaria 

 27 de junio de 2025 

Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

Javier Rojas Morales 
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios 
Públicos en la Dirección de Construcción  

para Servicios Urbanos 
Invitado 

 
Arq. Santiago Gurrola Cuevas  

Coordinador de Servicios y Mantenimiento 
de la Dirección General de Obras y Desarrollo  

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
 Invitado 

Ing. Aureliano Ronquillo González 
Subdirector de Infraestructura Urbana 

en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Invitado 

JUD de Facturación de Servicios de Electricidad 
en la Dirección de Alumbrado Público 

Invitada 
 

  
Martha Alicia Espinoza Pérez 

Subdirectora de Proyectos de Obra en la  
Dirección General de Obras de  

Infraestructura Vial 
Invitada 

Lic. Julia Álvarez Icaza Ramírez 
Secretaria del Medio Ambiente 

 del Gobierno de la CDMX 
Invitada 

 

Insp. Gral. Lic. Elvira Garduño Suárez 
Directora Ejecutiva de Logística y Seguimiento 

Operativo de la Subsecretaría de Operación Policial de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
Subdirector de Supervisión de Zona  

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

 

Lic. Mayra Ortiz Rodríguez  
Directora General de Coordinación de 
de Unidades de Apoyo Técnico de la  
Secretaria de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Dr. Salvador Guerrero Chiprés 
Titular Coordinador General del 

 C5 de la Ciudad de México 
Invitado 
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Ing. Víctor Daniel Zepeda Núñez 
Enlace a Afectaciones de Terceros en el “C5” 

Invitado 
 
 

C. P. Alma Delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribución de Mezclas 

Asfálticas de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas 

                                Invitada 

Lic. Alejandra Guadalupe Castillo Soriano 
Centro de Control y Seguimiento de la  

Red Vial Primaria de la Secretaría  
de Obras y Servicios 

Invitada 

M. en I. José Mario Esparza Hernández 
Secretario de Gestión Integral del Agua 

Invitado 
 

 

Jesús Alberto González Ramírez  
De la Dirección de Derecho Humano al Agua y 

Concertación Ciudadana en la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua 

Invitado 

Mtro. Guillermo Alán García Capcha 
Director Ejecutivo del Instituto de Atención 

 a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 
Invitado 

 

Mtro. Martín López Delgado 
Director General del Servicio de Transportes  

Eléctricos de la Ciudad de México 
Invitado 

 
 

Mtro. Iván Alexis Roldan Mendoza 
Coordinador de Estrategia de la Transición  

          de la Calle al Hogar en la Dirección Ejecutiva  
          del Instituto de Atención a Poblaciones  
                          Prioritarias (IAPP) 

Invitado 

 
Lic. César Adolfo Mancera Ortiz 

Director General de Contacto Ciudadano  
de la Agencia Digital de Innovación Pública 

Invitado 
 

Lic. Alejandro González Fuentes 
Director de Estrategias y Mejora para  
la Atención Ciudadana de la Agencia  

Digital de Innovación Pública 
Invitado 
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Mtra. Antonia de Jesús González Granados 
Jefa de Unidad Departamental de Registro y  
 Validación de áreas de Atención Ciudadana  

Invitada   

 
Biol. Amado Ríos Valdez 

Director General de Evaluación 
de Impacto y Regulación Ambiental 

Invitado  

 
 Ing. Maritza Flores Leal 

Jefa de Unidad Departamental de Gestión 
 Sustentable de Residuos Sólidos de la SEDEMA   

Invitada 

 Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de Manejo 

 de Residuos de la SEDEMA 
                                    Invitada 

Lizbeth Cruz Carbajal 
Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 

 Departamental de Gestión Sustentable de Residuos 
Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente 

Invitada  

Ing. Alfredo Ruiz Manjarrez 
Gerente Divisional de Distribución Valle 

 de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

 
 
 

Ing. J. Eulalio Quiróz Medina 
Gerente de Distribución del Valle de México 

 Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Salvador Saucedo Zarco 
Gerente Divisional de Distribución del Valle  
de México Norte de la Comisión Federal de  

Electricidad 
Invitado 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de  

Distribución División de Distribución Valle de  
México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución Valle  
de México Centro de la Comisión Federal de  

Electricidad 
Invitado 
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Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la 

 Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Guillermo Olvera Carranza 
Jefe de Oficina Redes Aéreas, División Valle de 

 México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Gabriel Reyes Anguiano 
E. D. de la Superintendencia de la Zona 
 de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Netzahualcóyotl Mendoza Rivera  
Jefe de Oficina de Líneas de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. José Luis Sánchez Pozo 
Zona de Transmisión Valle de México Centro 

 de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. José Alberto Palacios González 
Jefe del Departamento de Líneas de la  
Zona de Transmisión Valle de México  

Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Hernán Casas Cortes 
E. D. Superintendencia Zona de Transmisión 

 Valle de México Sur 
Invitado  
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2. Aprobación del Orden del Día.
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3.- Lectura del Acta de la Quinta Sesión
Ordinaria del Subcomité Técnico de
Coordinación para la Prestación de los
Servicios Urbanos en la CDMX,
(celebrada el 30 de mayo del 2025) y
aprobación en su caso.
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Siendo las diez horas del día viernes treinta de mayo de dos mil veinticinco, en 
Instalaciones del Complejo Olímpico “México 68”, ubicado en Avenida División del Norte 
número 2333, Colonia General Anaya, C. P. 03340, Alcaldía Benito Juárez, Ciudad de 
México, se da inicio a la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación 
para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México.--------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------Orden del Día.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 25 de abril del 2025) y aprobación en su caso.-------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Benito Juárez. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen Urbana. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Alumbrado Público. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Coordinación de Áreas Verdes y 
Espacios Públicos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025.----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Asignación presupuestal de las Alcaldías y la Dirección General de Obras de 
Infraestructura Vial,  para el suministro de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
8 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana).---------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX 
Atención a Solicitudes.------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Atención de Solicitudes.-----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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12 Propuesta de modificación al Apartado III. Integración, del Manual de Integración 
y Funcionamiento del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México.---------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Intervención de los Participantes 
Atención a solicitudes.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
14 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Arquitecto Miguel Sinai Ciprian 
Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente Suplente del Subcomité e Ingeniero 
Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario Técnico. Vocales 
Titulares: Ingeniero José Carlos Domínguez López, Director General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón; Licenciado Hussein Ronquillo Chabán, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Benito Juárez; Licenciado Guillermo Uriel 
Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuajimalpa de 
Morelos; Licenciado Alfredo González Patiño, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía La  Magdalena Contreras; Facundo García Miranda, Director General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan; Contador Público Arturo Salmerón García; 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Venustiano Carranza; Ingeniero 
Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas; 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos; Arquitecto Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de 
Construcción para Servicios Urbanos; Ingeniero José Alberto García García, Subdirector 
de Operación y Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público y el C. José Regino 
Medrano Vilchis, Contralor Ciudadano. Vocales Suplentes: Arquitecto Ricardo Sánchez 
Hernández, Director de Ingeniería de Costos, Normas y Registros de Obra Pública de la 
Dirección General de Proyectos Estratégicos y Servicios Técnicos;  Fernando Alejandro 
Castro Contla, Director de Alumbrado Público en la Alcaldía Azcapotzalco; Licenciado 
Sergio Carmona R. Director de Recolección y Limpia en la Alcaldía Cuajimalpa de 
Morelos; Moisés Domínguez Zapotitla, Subdirector de Servicios Hidráulicos en la Alcaldía 
Iztacalco; José Alfredo Hernández Romero, Director de Coordinación y Operación de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras y Licenciado Oscar Castillo 
García, Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de Imagen Urbana. Asesores: 
Marely Ávalos Hidalgo, Jefe de Unidad Departamental de Investigación del Órgano 
Interno de Control de la Secretaría de Obras y Servicios. Invitados: Arquitecto Santiago 
Gurrola Cuevas, Coordinador de Servicios y Mantenimiento de la Dirección General de 
Obras y Desarrollo Urbano en la Alcaldía Iztapalapa; Víctor Andrés Montoya Pardiñas, 
Subdirector Técnico de Obras de Infraestructura Vial en la Dirección General de Obras 
de Infraestructura Vial; Maestra Antonia de Jesús González Granados, Jefa de Unidad 
Departamental de Registro y Validación de Áreas de Atención Ciudadana en la Agencia 
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de Digital de Innovación Pública; Agripino Zenil Zenil, Subdirector de Mejoramiento 
Urbano en la Alcaldía Coyoacán; Arquitecto José Luis García Hernández, Subdirector de 
Construcción de Obras Públicas  de la Dirección General de Construcción de Obras 
Públicas; Ingeniero Arquitecto Víctor Miguel Romano Coronel, Subdirector de 
Infraestructura Urbana en la Alcaldía Cuauhtémoc; Víctor Hugo Acosta Vargas, 
Subdirector de Limpia en la Alcaldía Miguel Hidalgo; Humberto Bautista García, 
Concertador en la Dirección de Contacto de Vinculación Ciudadana de la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua;  Diana Araceli Palma Mendoza, Secretaria Particular de la 
Dirección General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa; Licenciado Marco 
Antonio Beltrán Flores Subdirector de Transferencia en la Dirección de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Licenciado Martín Santos Gil Luna, Jefe 
de Unidad Departamental de  Reciclaje de la Dirección de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos; Ingeniero César Maya Gordillo, Enlace de Servicios 
de Electricidad de Alumbrado Público de la Dirección de Alumbrado Público;  Arquitecto 
Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana; Roberto Martínez Aburto, Enlace en el Centro de Comando, Control, 
Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5); Ingeniera Itzel 
Estefany Cervantes López, Coordinadora de Proyectos de Manejo de Residuos de la 
Secretaría de Medio Ambiente; Ingeniero Edmundo Robledo Hernández, Representante 
de la Dirección de Infraestructura Verde de la Secretaría de Medio Ambiente; Licenciada 
Alma Delia Morin González, Jefa de Unidad Departamental de Distribución y 
Comercialización de la Planta de Asfalto; Licenciada Alejandra Guadalupe Castillo 
Soriano, Centro de Control y Seguimiento de la Red Vial Primaria de la Secretaría de 
Obras y Servicios; Ingeniero Francisco Javier López Rodríguez, Jefe de Departamento 
de Distribución Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad; Ingeniero 
Marcos Domingo Martínez Bautista, Valle de México Centro de la Comisión Federal de 
Electricidad; Gabriel Wilfrido González Esteves, Departamento de Líneas Zona de 
Transmisión Valle de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad; Licenciada 
Diana Alonso Gamino, Profesionista, Zona de Transmisión Sur de la Comisión Federal 
de Electricidad y Luis Miguel Canseco Flores, Oficina de Líneas de la Zona de 
Transmisión valle de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad.---------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Hussein Ronquillo Chabán, Director de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Benito Juárez, buenos días en nombre del Licenciado Luis Alberto Mendoza Acevedo, 
Alcalde de Benito Juárez, es un placer recibirlos en este Histórico Complejo Olímpico de 
mil novecientos sesenta y ocho, el día de hoy estamos honrados en ser cede de esta 
Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, como bien saben el día de ayer se inició 
el protocolo especial de atención a lluvias, por lo que se disculpa nuestro Alcalde 
Licenciado Luis Alberto Mendoza Acevedo, fue llamado por la Jefa de Gobierno, la 
Maestra Clara Marina Brugada Molina, para la instalación del plan inter institucional para 
la atención de emergencia para lluvias dos mil veinticinco, por lo que les agradezco a 
todos su presencia toda vez que la materia que nos compete es también atender a las 
emergencia meteorológicas, sin más y esperando que sientan la más cordial bienvenida.-
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente para la Quinta Sesión Ordinaria, nombrado por el Arquitecto Adrián Hernández 
Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidente del 
Subcomité, mediante oficio CDMX/SOBSE/DGSUS/05-29.02 de fecha veintinueve de 
mayo de dos mil veinticinco. Buenos días a todos los titulares, a los suplentes e invitados 
de este Cuerpo Colegiado, sean bienvenidos a este espacio histórico y representativo de 
la Alcaldía Benito Juárez y de la Ciudad de México, vamos a llevar a cabo la Quinta 
Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México, ejercicio dos mil veinticinco. Agradecemos al 
equipo de la Alcaldía Benito Juárez, a la Dirección General de Servicios Urbanos, 
encabezada por el Licenciado Hussein Ronquillo Chabán, por el apoyo para desarrollar 
esta sesión, reciban también un cordial saludo del Arquitecto Adrián Hernández Molina, 
Presidente, que por circunstancias que igual ya se comentaban hace un momento del 
operativo de lluvias, no pudo asistir en esta ocasión, asimismo reciban un cordial saludo 
de nuestro Secretario de Obras y Servicios el Arquitecto Raúl Basulto Luviano.-------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Hussein Ronquillo Chabán, Director de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Benito Juárez, tenemos la oportunidad de presentar a través del video en proyección los 
logros obtenidos por esta Dirección General de Servicios Urbanos en Benito Juárez y 
toda vez que existe la presencia de todo el personal de estructura, quiero agradecer por 
todo su esfuerzo para poder lograr estos números donde se han llevado a cabo en 
materia de Servicios Urbanos por parte de la Alcaldía Benito Juárez, acciones que se han 
hecho en conjunto tanto la Alcaldía Benito Juárez, así en coordinación con muchas de 
las Instituciones presentes el día de hoy, hemos logrado llevar a cabo estos servicios 
para la ciudadanía y en beneficio de la Ciudad.-------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente, gracias por la presentación de las acciones realizadas por la Dirección General 
de Servicios Urbanos de la Alcaldía Benito Juárez. Sin más damos inicio de manera 
formal a los trabajos de la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos.----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, muchas gracias, iniciamos con el punto número uno, que es la lista de asistencia 
y declaratoria de quórum, bienvenidos a la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de 
México ejercicio dos mil veinticinco, iniciando con el primer punto del orden del día que 
corresponde a la lista de asistencia y declaratoria de quórum, presidente e integrantes de 
este cuerpo colegiado hago de su conocimiento que una vez verificada la lista de 
asistencia se cuenta con quórum para llevar a cabo de manera legal el desarrollo de los 
trabajos de esta Sesión y en ese sentido todos los acuerdos que se tomen tendrán total 
validez.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (celebrada 
el 25 de abril de 2025) y aprobación en su caso---------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente, en obvio del tiempo se solicita al Pleno omitir su lectura toda vez que ya tuvieron 
oportunidad de revisarla en el Portal de la Secretaria de Obras y Servicios, por lo que 
pregunto al Pleno si hay algún comentario u observación a la misma. No habiendo 
comentarios ni observaciones, se informa que se aprueba de manera unánime esta acta, 
queda asentado como acuerdo y se procede a la firma de la misma.---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 05-05-2025 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Quinta Sesión Ordinaria 
celebrada el treinta de mayo de dos mil veinticinco, aprueba de manera unánime el acta 
de la cuarta sesión ordinaria celebrada el pasado el veinticinco de abril de dos mil 
veinticinco.------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Siguiente punto del Orden del día.------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente, hago de su conocimiento que tenemos el acuerdo 12-11-2024 referente a que 
las dieciséis Alcaldías de la Ciudad de México, harán llegar a la Dirección Ejecutiva de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos, el listado de su parque vehicular 
autorizado para ingresar a las estaciones de transferencia del Gobierno de la Ciudad de 
México, esto con la finalidad de tener una mejor coordinación y control del ingreso de sus 
vehículos a las estaciones; en cuanto al seguimiento se informa que se ha dado atención 
a estas solicitudes de información por parte de todas las Alcaldías por parte de la Ciudad 
de México, agradecemos por la atención de dicha información por lo que este acuerdo 
queda atendido. Por ultimo tenemos el acuerdo 04-04-2025 que corresponde a la 
aprobación del acta de la Tercera Sesión Ordinaria celebrada el pasado veintiocho de 
marzo del dos mil veinticinco y en seguimiento se informa al pleno del Subcomité tomo 
conocimiento y se procedió a la firma del acta por lo que este acuerdo también queda 
atendido.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Benito Juárez. 
Resultados de las acciones de la Dirección de Imagen Urbana. 
Resultados de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público. 
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Resultados de las acciones de la Coordinación de Áreas Verdes.-------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana, buen día a todos, 
dentro de los trabajos ejecutados de enero a mayo de Imagen Urbana, tenemos en dos 
rubros que es la limpieza de la red vial primaria y la zona centro, dentro de la limpieza 
red vial primaria tenemos un acumulado que nos lleva del primero de enero a mayo, en 
barrido manual tenemos trecientos ochenta y nueve mil doscientos sesenta y siete 
kilómetros de barrido, en barrido mecánico tenemos setenta y cuatro mil doscientos 
noventa y cinco kilómetros, en recolección de residuos tenemos ciento doce mil 
cuatrocientos treinta y un toneladas, dentro de la Alcaldía Benito Juárez las actividades 
acumuladas que tenemos del primero de enero a mayo tenemos un barrido manual de 
cuarenta mil ciento veintiún kilómetros, barrido mecánico de seis mil doscientos sesenta 
y siete kilómetros, la recolección de residuos sólidos son de once mil doscientos cuarenta 
y tres toneladas, una recolección de escombro de ciento sesenta toneladas, tenemos un 
acumulado y un desglose por cada Alcaldía en donde ya se dieron los parámetros de 
cada una de ellas, en el rubro numero dos tenemos lo que es la Zona Centro, Centro 
Histórico, Paseo de la Reforma, Alameda Central y Monumento a la Revolución, dentro 
de los cuadrantes del Centro Histórico que abarca los perímetros A y B tenemos un 
kilometraje de barrido manual de sesenta y siete millones novecientos un mil kilómetros, 
un barrido en plazas y corredores peatonales tenemos cincuenta y tres millones 
ochocientos dieciséis mil cuatrocientos cuarenta y ocho metros cuadrados, de lavado 
tenemos un millón novecientos trece mil trecientos veintitrés metros cuadrados y la 
recolección de residuos sólidos son de cuarenta y un mil doscientos cuarenta y un metros 
cúbicos. En Paseo de la Reforma tenemos un barrido manual en al tramo Chapultepec 
de novecientos ochenta y nueve mil seiscientos trece kilómetros, en Paseo de la Reforma 
en el tramo que es remodelada tenemos un millón cuatrocientos ochenta y cuatro mil 
quinientos cincuenta y nueve kilómetros, una recolección de quinientos veintiún 
kilómetros cúbicos de recolección de residuos sólidos, en lo que compete al Monumento 
a la Revolución y la Alameda Central tenemos un barrido manual de tres millones 
trecientos cuarenta y ocho mil metros cuadrados, recolección de residuos doscientos 
noventa y nueve metros cúbicos, lavado doscientos treinta y dos mil ochocientos diez 
metros cuadrados, en Plaza de la República tenemos un barrido manual de tres millones 
seiscientos ochenta y nueve mil treinta y un metros cuadrados, una recolección de 
residuos sólidos de ciento ochenta metros cúbicos y un lavado de noventa y ocho mil 
quinientos ochenta metros cuadrados ,gracias.-------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero José Alberto García García, Subdirector de Operación y Mantenimiento de 
la Dirección de Alumbrado Público, en materia de alumbrado público hemos llevado a 
cabo ocho mil trecientos cincuenta y siete puntos de luz, ocho mil veintiocho 
corresponden directamente a la red vial primaria, ciento treinta y seis a la red vial 
secundaria, veintitrés luminarios en puentes peatonales, ciento quince luminarios en bajo 
puentes y deprimidos viales y cincuenta y cinco corresponden a súper postes dando un 
total de ocho mil trecientos cincuenta y siete puntos de luz, este informe corresponde de 
octubre de dos mil veinticuatro a mayo de dos mil veinticinco, en cuanto a la red vial 
primaria ocho mil veintiocho luminarios se han puesto en servicio en el Eje Siete Sur en 
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lo que viene siendo la Calzada de Tlalpan, Avenida Insurgentes, Avenida Revolución, en 
la red vial secundaria intervenimos ciento treinta y seis luminarios para las calles de 
Arizona, Chicago, Callejón Santísima y Calzada de Tlalpan. En puentes peatonales se 
han puesto en servicio veintitrés luminarios en el puente peatonal de Rafael Donde, en 
Eje Ocho Sur, Eje Cuatro Sur, lo que hemos retirado son luminarios de ciento cuarenta 
watts y hemos puesto luminarios de cincuenta watts, para los bajo puentes y pasos 
deprimidos igual en forma se han puesto en servicio ciento quince luminarios 
correspondientes al Eje Siete A Sur y Calzada de Tlalpan, Eje Ocho Sur y Calzada de 
Tlalpan, así como el que está ubicado Eje Cuatro Sur y Calzada de Tlalpan. En cuanto a 
sistemas de alto montaje superpostes se han puesto en servicio cincuenta y cinco 
luminarios correspondientes al Eje Uno Poniente y Avenida Universidad, en Circuito 
Interior y en Calzada de Tlalpan.--------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se pasa a los puntos cinco y seis del Orden del Día.------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025. 
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos, la información correspondiente a la Dirección de 
Transferencia con relación a los residuos orgánicos en el periodo de primero al treinta de 
abril es la siguiente, tenemos un volumen total de diecisiete mil cuarenta y nueve 
toneladas que se desglosa de la siguiente manera con la aportación de todas las 
entidades participantes, la Central de Abasto con una cantidad de cuatro mil novecientas 
cincuenta y nueve toneladas, la Alcaldía de Tlalpan con dos mil sesenta y un toneladas, 
la Alcaldía Iztapalapa con mil quinientas once toneladas, Alcaldía Coyoacán con mil 
doscientas noventa y tres toneladas, Alcaldía Iztacalco ochocientas setenta y cinco 
toneladas, Xochimilco con setecientas noventa y cinco toneladas, Alcaldía Cuauhtémoc 
setecientas cuarenta y cinco toneladas, Alcaldía Venustiano Carranza seiscientas 
cuarenta y dos toneladas, Milpa Alta con seiscientas seis toneladas, Azcapotzalco 
quinientas sesenta y dos toneladas, Tláhuac con cuatrocientas noventa y seis toneladas, 
Miguel Hidalgo con cuatrocientas noventa y cuatro toneladas, Dirección de Imagen 
Urbana con cuatrocientas cincuenta y seis toneladas, Gustavo A. Madero con 
cuatrocientas quince toneladas, Álvaro Obregón con trecientas noventa y siete toneladas, 
Benito Juárez con trecientas cincuenta y un toneladas, Magdalena Contreras doscientas 
treinta toneladas. El Ingreso con pago a tesorería noventa y nueve toneladas y 
Cuajimalpa con sesenta y cinco toneladas. En cuanto a residuos orgánicos tenemos una 
tabla comparativa con relación de enero a abril, en el cual en dos mil veinticuatro tenemos 
un ingreso de ochenta y cinco mil ciento noventa y cinco toneladas, en dos mil veinticinco 
llevamos sesenta y siete mil novecientos cincuenta y cinco toneladas, lo que representa 
un decremento del veinte por ciento con relación al año pasado en el mismo periodo. Con 
relación a la recepción de residuos de la construcción y demolición recibidos en la 
estación Bordo Poniente para tratamiento y aprovechamiento tenemos que para el año 
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dos mil veinticinco tenemos una aportación de nueve mil doscientas dieciocho toneladas, 
tenemos un seguimiento histórico del dos mil diecinueve al dos mil veinticuatro, en este 
caso un ejemplo comparativo del año dos mil veinticuatro al dos mil veinticinco en el 
mismo periodo de enero a abril, en dos mil veinticuatro tenemos once mil seiscientos 
diecinueve toneladas en dos mil veinticinco tenemos nueve mil doscientas dieciocho 
toneladas, esto representa un decremento del veintiún por ciento con relación al dos mil 
veinticuatro. Las entidades participantes con los residuos de la construcción y demolición 
en primer lugar la Secretaria de Marina con dos mil quinientas ochenta y nueve toneladas, 
la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad con mil ochocientas nueve 
toneladas y la Alcaldía Venustiano Carranza que viene desarrollando una participación 
activa en su aportación de residuos de construcción y demolición con doscientas setenta 
toneladas, esta es la información que tenemos el día de hoy para este Subcomité.--------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7 Asignación Presupuestal de las Alcaldías y la Dirección General de Obras de 
Infraestructura Vial, para el subministro de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.-----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México, muchas gracias y buenos días a todos, damos 
inicio al informe. Empezamos con Álvaro Obregón inicio con un presupuesto de treinta y 
siete millones ciento setenta y ocho mil, total suministrado cuatro millones treinta y tres 
mil, recursos disponibles treinta y tres millones ciento cuarenta y cinco mil, toneladas 
disponibles treinta y siete mil setecientas cincuenta y un toneladas; Azcapotzalco inicio 
con seis millones treinta y cinco mil, total suministrado novecientos treinta y tres mil 
trescientos cuarenta y nueve, recursos disponibles cinco millones ciento dos mil, cinco 
mil ochocientas once toneladas disponibles; Benito Juárez inicio con dos millones 
quinientos mil, total suministrado cuatrocientos setenta y cinco mil novecientos once, 
recursos disponibles dos millones veinticuatro mil, toneladas disponibles dos mil 
trecientas cinco; Coyoacán con siete millones, total suministrado seiscientos sesenta y 
seis mil trecientos cuarenta y uno, recursos disponibles seis millones trecientos treinta y 
tres mil, toneladas disponibles siete mil doscientas catorce; Cuajimalpa inicio con seis 
millones, total suministrado un millón veintinueve mil, recursos disponibles cuatro 
millones novecientos setenta, toneladas disponibles cinco mil seiscientas sesenta y una, 
Cuauhtémoc inicio con cinco millones, total suministrado un millón cuatrocientos sesenta 
y cuatro mil, recursos disponibles tres millones quinientos treinta y cinco mil, toneladas 
disponibles cuatro mil veintisiete; Gustavo A. Madero inicio con cuarenta millones, total 
suministrado siete millones doscientos cuatro mil, recursos disponibles treinta y dos 
millones, setecientos noventa y cinco mil; Iztacalco inicio con diez millones, total 
suministrado ochocientos ochenta y cuatro mil trecientos treinta y nueve, recursos 
disponibles nueve millones ciento quince mil, toneladas disponibles diez mil trecientas 
ochenta y dos; Iztapalapa inicio con setenta y siete millones doscientos cuarenta y ocho 
mil, total suministrado once millones cuatrocientos sesenta y un mil, recursos disponible 
sesenta y cinco millones setecientos ochenta y seis mil, toneladas disponibles setenta y 
cuatro mil novecientos veintiocho; Magdalena Contreras inicio con seis millones, total 
suministrado novecientos cuarenta y nueve mil novecientos setenta, recursos disponibles 
cinco millones cincuenta mil, toneladas disponibles cinco mil setecientos cincuenta y dos; 
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Miguel Hidalgo inicio con dos millones quinientos mil, total suministrado setecientos 
treinta y ocho mil ochenta y dos, recursos disponibles un millón setecientos sesenta y un 
mil, toneladas disponibles dos mil; Milpa Alta inicio con nueve millones, total suministrado 
un millón ochenta mil setecientos setenta y cuatro, recursos disponibles siete millones 
novecientos diecinueve mil, toneladas disponibles nueve mil veinte; Tláhuac inicio con 
cuatro millones quinientos mil, total suministrado novecientos sesenta y siete mil 
trecientos setenta y dos, Tlalpan inicio con treinta millones, total suministrado tres 
millones cien mil, recursos disponibles veintiséis millones ochocientos noventa y nueve 
mil, toneladas disponibles treinta mil seiscientas treinta y siete; Venustiano Carranza 
inicio con cuatro millones trecientos noventa mil, total suministrado dos millones 
quinientos diecisiete mil setecientos setenta, recursos disponibles un millón ochocientos 
setenta y dos mil, toneladas disponibles dos mil ciento treinta y dos y Xochimilco inicio 
con doce millones, total suministrado un millón setecientos cincuenta y dos mil 
ochocientos cuarenta y ocho, recursos disponibles diez millones doscientos cuarenta y 
siete mil, toneladas disponibles once mil seiscientos setenta y uno, esto es lo que se le 
ha suministrado a las Alcaldías al corte del treinta y uno de abril. Toneladas suministradas 
por Alcaldía durante el mes de abril Álvaro Obregón mil ciento treinta y tres, Azcapotzalco 
doscientas sesenta y cuatro, Benito Juárez ciento cincuenta y cinco, Coyoacán noventa 
y seis, Cuajimalpa doscientas veintitrés, Cuauhtémoc seiscientas treinta y siete, Gustavo 
A. Madero dos mil cuatrocientas cuarenta y cuatro, Iztacalco ciento sesenta y tres, 
Iztapalapa dos mil novecientas noventa y nueve, Magdalena Contreras doscientas 
cincuenta y ocho, Miguel Hidalgo doscientas diecisiete, Milpa Alta quinientas cincuenta y 
ocho, Tláhuac doscientas noventa y ocho, Tlalpan ochocientas setenta y tres, Venustiano 
Carranza ochocientas setenta y siete y Xochimilco seiscientas cincuenta y nueve. 
Recursos asignados ejercidos al treinta de abril para la Dirección  General de 
Infraestructura Vial por administración, recursos asignados ciento noventa y seis 
millones, recursos ejercidos ciento veinticinco mil ochocientos veintisiete toneladas, en 
dinero ciento doce millones setecientos setenta y cinco mil cuatrocientos cuarenta, 
recursos disponibles en toneladas noventa y cuatro mil setecientas ochenta y nueve, en 
dinero ochenta y tres millones doscientos veinticuatro mil quinientas sesenta, ese sería 
el reporte al corte al treinta de abril.----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se pasa al siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
8 Seguimiento de los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones para inhibir tiraderos por parte de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana) 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaria 
de Seguridad Ciudadana, en la sesión anterior la Ciudadana Ana Luisa Miranda Fuentes, 
Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Milpa Alta, reiteró la solicitud de 
apoyo para la erradicación de un tiradero clandestino ubicado en el Mercado Benito 
Juárez ubicado en la Calle Querétaro número quince en la Colonia Villa Milpa Alta, Barrio 
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la Concepción, sobre el particular se informa al pleno que por parte de la Unidad de 
Protección Ciudadana Milpa Alta se han estado implementando recorridos constantes 
con la célula pie tierra y con el apoyo de la Unidad de Cuadrante cero dos uno uno, donde 
se ha logrado erradicar que se tire y se acumule basura en la esquina referida, por lo que 
se continuarán efectuando los recorridos constantes utilizando el equipo sonoro y 
lumínico, así mismo se están atendiendo diversos puntos reportados por las Alcaldías 
donde hay tiraderos clandestinos de basura, cascajo y escombro, aplicando los diversos 
programas, planes y operativos con los que cuenta esta Secretaría, incrementando los 
rondines de seguridad y vigilancia con la finalidad de inhibir que la ciudadanía tire basura 
en la vía pública, coadyuvando así con el programa de erradicación de tiraderos 
clandestinos, promoviendo en la sociedad la participación ciudadana en valores 
culturales y cívicos que induzcan al respeto, legalidad y los derechos humanos 
fortaleciendo la confianza e imagen de la institución, por otra parte igual en la sesión 
anterior el Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Iztacalco solicitó que de manera conjunta y coordinada una acción en la 
Avenida Canal de Apatlaco y Canal Río Churubusco, para estar en posibilidades de 
erradicar el tiro clandestino que se encuentra sobre Avenida Canal Río Churubusco, 
derivado a lo anterior se realizó un recorrido con el Director General de Servicios Urbanos 
de la Alcaldía Iztacalco en la Avenida Canal Río Churubusco, observando que se trata 
de un espacio con personas en situación de calle, aproximadamente unos veinte 
individuos y son ellos los que mantienen en tiro, a su vez vecinos que viven en calles 
cercanas van y tiran ahí y las personas en situación de calle no hacen pepena, por lo que 
se considera que es necesario que entre la Secretaria de Gobierno, Secretaria del 
Bienestar, para estar en posibilidad de erradicar o retirar a estas personas de ahí.--------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Licenciado Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana, dentro del punto 
recurrente de concentración de residuos sólidos que tenemos dentro de la red vial 
primaria en este dos mil veinticinco tenemos en Cuauhtémoc once, Iztacalco uno, 
Iztapalapa tres, Venustiano Carranza cinco, en total tenemos veinte; la recolección que 
llevamos del primero de enero a mayo son de seis mil cuatrocientos cuarenta y un metros 
cúbicos, son los sitios que tenemos ahorita con los que seguimos teniendo problemática 
y muchos de ellos como lo decía la Secretaria de Seguridad Ciudadana son puntos donde 
se encuentra gente en situación de calle, los que están provocando estos grandes 
tiraderos, sería lo que tenemos hasta el momento.---------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).------------------------------------------ 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestra Antonia de Jesús González Granados, Jefa de Unidad Departamental de 
Registro y Validación de Áreas de Atención Ciudadana de la Agencia Digital de 
Innovación Pública, haciendo referencia a la imagen en proyección que corresponde a  
unas gráficas, donde tenemos una disminución de folios pendientes de años anteriores 
sin embargo seguimos teniendo algunos folios del dos mil veintidós en pendiente y en 
este caso están las Alcaldías Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Iztacalco y en menor 
medida Miguel Hidalgo, hay que fijar una estrategia para revisar el folio, el motivo del 
porque se mantienen pendientes, no necesariamente quiere decir que no se han atendido 
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puede ser por alguna  otra circunstancia que este todavía pendiente el folio, pero hay que 
hacer una revisión para poder hacer el cierre de estos folios. Básicamente los porcentajes 
se han mantenido durante este primer trimestre en donde tenemos pendientes el seis por 
ciento y concluidos el noventa y cuatro por ciento de los turnos. Los turnos con el que 
cuenta Secretaria de Gestión Integral del Agua, representa el cuarenta y cinco por ciento 
de los turnos pendientes, cada uno tiene once mil trescientos setenta y tres, 
correspondiente a la Secretaria de Obras y Servicios con once mil trecientos cuarenta y 
uno, el cincuenta y cinco por ciento restante está repartido entre las dieciséis Alcaldías 
siendo las de mayor número Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero y Benito 
Juárez, que son los que tienen mayor cantidad de turnos pendientes. Los folios 
generados, versus los folios concluidos de enero a abril del dos mil veinticinco, donde 
Coyoacán, Iztacalco y Tlalpan han tenido un avance considerable en el cierre de estos 
folios, así mismo nos muestra que estamos concluyendo más de los folios que están 
ingresando, entonces vamos trabajando bien. En relación a los temas que ingresan al 
sistema se mantiene en el top alumbrado público, poda, fugas de agua y bacheo. El medio 
por el cual se reciben más solicitudes es el portal ciudadano esto debido al programa 
casa por casa que se ha incrementado la captura de estos folios, sin embargo también 
observamos que la App CDMX presenta la mayor cantidad de solicitudes pendientes, 
habría que hacer una revisión ahí también, finalmente en concordancia con el top de 
temas las solicitudes que más reaperturas han tenido es alumbrado público, poda, 
bacheo y se suma mantenimiento en vía pública.----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
10 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX 
Atención a Solicitudes.------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente, en relación a los asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral del Agua 
de la Ciudad de México y la tención de solicitudes, informar que la Alcaldía Iztapalapa 
hizo la solicitud en la sesión anterior respecto de coordinación de trabajo en conjunto para 
tratar el tema de la planta de tratamiento que se encuentra en Viaducto y Río Churubusco. 
También comentar que siguen pendientes de atención las solicitudes que realizaron las 
Alcaldías, Gustavo A. Madero, Iztacalco y Venustiano Carranza, referentes a las 
intervenciones que realiza la Secretaría de Gestión Integral del Agua en las vialidades, 
dejando trabajos inconclusos, cascajo tirado, falta de bacheo y demás. Se cede la palabra 
al representante de la Secretaría de Gestión Integral del Agua por si desea comentar algo 
a la mesa respecto de la atención a las solicitudes.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Humberto Bautista García, Concertador de la Dirección de Contacto Vinculación 
Ciudadano de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, solicitar me proporcionen el 
listado de los pendientes, para canalizarlos a las áreas correspondientes. Arquitecto 
Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente Suplente, al 
respecto comentar que se lo haremos llegar y como comentario importante solicitar a la 
Secretaría de Gestión Integral del Agua designe un representante para que dé 

25



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 5ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
12 de 21 

 
 

continuidad y atención a los temas que surgen en estas mesas de trabajo y será 
importante suba esta solicitud a la Secretaría de Gestión Integral del Agua. No habiendo 
más asuntos que tratar en este punto, pasamos al siguiente tema.------------------------------  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Atención de Solicitudes.-----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, en lo que refiere a este punto, comentar que en la sesión anterior se realizó la 
solicitud referente a la sustitución de algunos postes en mal estado en zonas de la 
barranca de la demarcación de la Alcaldía Milpa Alta, saber si tienen avances al respecto 
para que se comenten en la mesa o queda pendiente de atención. Cedo la palabra a los 
integrantes del Subcomité y personal de la Comisión Federal de Electricidad por si 
desean comentar algo a la mesa.-------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ingeniero Francisco Rodríguez, Jefe Departamento Planeación Valle de México Centro 
de la Comisión Federal de Electricidad, respecto a la solicitud de la Alcaldía Milpa Alta, 
precisar que la atención  corresponde a la zona División Valle de México Sur, sin embargo 
nosotros subimos el tema con ellos. Por parte de un servidor vengo representando a la 
México Valle Centro, y de compromisos que traemos de otras reuniones, continuamos 
con el programa de sustitución de postes en la Alcaldía Venustiano Carranza, entonces 
ahorita en la mesa hacemos entrega de la información de los postes que se cambiaron 
en mal estado en el mes de mayo tanto en la zona Tacubaya como en la zona aeropuerto 
y así seguiremos reportando en las siguientes reuniones del Subcomité.----------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Gabriel Wilfrido González Esteves, Departamento de Líneas Zona de Transmisión Valle 
de México Sur, nosotros le damos mantenimiento a las torres de alta tensión, últimamente 
hemos tenido muchos detalles con los puestos conocidos como tianguis, nos han 
ocasionado fallas en las líneas de alta tensión y la solicitud que hacemos es el apoyo 
para informar a los lideres de los tianguis para que los comerciantes no arrojen sogas, 
cables, extensiones hacia los conductores, básicamente para que no suceda un 
accidente a la misma gente de los puestos y de los que andan comprando, las 
instalaciones pueden tener una falla y no pasar nada, esto es más que nada para evitar 
un accidente, ya se han tenido algunas fallas y afortunadamente nada que lamentar, 
entonces básicamente es esto, al igual que cuando terminen de su jornada laboral al 
recoger la mercancía los puestos quedan vacíos y con las ráfagas de aire son elevados 
hacia los conductores de alta tensión, por lo que solicitamos su apoyo para que se tenga 
precaución con las actividades que se realizan debajo de los conductores de alta tensión.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, comentar que esta información que nos comentan los compañeros de la Zona 
de Transmisión Zona Sur de la Comisión Federal de Electricidad será importante que 
todas las Alcaldías tomen nota y hagan de conocimiento de esta situación en toda la 
demarcación.---------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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No habiendo más comentarios, se pasa al siguiente punto.---------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Propuesta de modificación al Apartado III. Integración, del Manual de Integración 
y Funcionamiento del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México.---------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, informar que esta propuesta de modificación al Apartado III, Integración; refiere 
básicamente a la actualización de nombres de algunas Direcciones Generales de 
Servicios Urbanos de las Alcaldías y Dependencias del Gobierno de la Ciudad de México 
y en atención al Lineamiento Sexto, Fracción Octava de los Lineamientos para la 
Elaboración de Manuales Administrativos y Específicos de Operación de la 
Administración Pública de la Ciudad de México, publicados el veinticuatro de julio del año 
dos mil veinte en la Gaceta de la Ciudad de México. Específicamente se actualizó el 
puesto de estructura orgánica de los vocales integrantes de las Alcaldías Benito Juárez, 
Coyoacán, Magdalena Contreras, Dirección General de Servicios Técnicos y Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos y en lo que 
corresponde a  Asesores, la Subdirección de Asuntos Jurídicos y Procedimientos de 
Contratación de Obras de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad, 
tal y como se muestra en la proyección para mayor referencia. Por lo anterior, se pone a 
consideración de los Vocales Titulares para su conocimiento y Validación, y en su 
momento se envíe al Comité Central de Obras de la Ciudad de México para su aprobación 
y en su caso iniciar el proceso de actualización y/o registro en la Dirección Ejecutiva de 
Dictaminación y Procedimientos Organizacionales. Por lo que se pregunta al Pleno si 
alguien tiene algún comentario al respecto para que quede como un punto de acuerdo de 
este Subcomité. No habiendo comentarios al respecto, se informa queda asentado como 
un acuerdo de que será enviado al Comité Central para los efectos procedentes y se irá 
informando de su proceso.----------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Acuerdo 06-06-2025 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Quinta Sesión Ordinaria 
celebrada el treinta de mayo de dos mil veinticinco, valido la propuesta de modificación  
al Apartado III, Integración, del Manual de Integración y Funcionamiento del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de 
México y enviarlo  al Comité Central de Obras de la Ciudad de México para su aprobación 
e iniciar su proceso de registro y/o actualización en la Dirección Ejecutiva de 
Dictaminación y Procedimientos Organizacionales.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Pasamos al siguiente punto.--------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Intervención de los Participantes 
Atención a solicitudes.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, en la quinta sesión se realizó una solicitud por parte de la Alcaldía Iztapalapa, 
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fue a la Dirección de Imagen Urbana, respecto de un listado del programa para el barrido 
en las vialidades primarias de la demarcación. La atención que se proporcionó al respecto 
se encuentra integrada en la carpeta de trabajo en el punto correspondiente, por lo que 
pregunto a la Alcaldía si tiene algún comentario al respecto.--------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Diana Araceli Palma Mendoza, Secretaria Particular de la Dirección General de 
Servicios Urbanos de la Alcaldía Iztapalapa,  al respecto informo que ya recibimos la 
información. Por otra parte, comentar que tenemos una cuestión con las plantas de 
bombeo que han estado tardando un poco en echarlas a funcionar cuando llegan las 
lluvias y eso hace que se demore más el tema de las inundaciones que tenemos.---------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Humberto Bautista García, Concertador de la Dirección de Contacto Vinculación 
Ciudadano de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, al respecto indica que se toma 
nota para dar atención. Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado 
Público y Secretario Técnico, continuando con el desarrollo del punto trece, la Alcaldía 
Milpa, solicitó reforzar el tema con las telecomunicaciones, porque algunos postes de la 
demarcación no los ha podido retirar la Comisión Federal de Electricidad porque tienen 
mucho cableado de las empresas de cable, televisión y telefonía, al respecto comentar 
que ya se está trabajando en ello, más en lo que es los Caminos Seguros, se está 
retirando todo el cableado que está obsoleto por parte de las cableras. Respecto de la 
solicitud que está pendiente de atención por parte de la Alcaldías Cuauhtémoc, 
Venustiano Carranza y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, es un tema complejo sobre 
el tiro de basura y/o cascajo en la demarcación, así como el establecimiento de casas de 
triplay en Avenida del Trabajo a la altura de Panaderos y Carpintería,  por gente coludida 
con organizaciones delictivas. Al respecto, se solicita a los responsables de dar atención 
en este tema, que cuando tengan avances en la coordinación informen a la mesa de los 
avances al respecto. Por último, preguntar si alguien desea hacer algún comentario 
respecto de la atención brindada a su solicitud, o en el caso deseen hacer uso de la 
palabra, es el momento adecuado.-----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Moisés Domínguez Zapotitla, Subdirector de Servicios Hidráulicos de la Alcaldía 
Iztacalco, saber si hay en la mesa alguien para coordinarnos en el tema relacionado con 
las personas en situación de calle para atender la situación en Canal de Apatlaco.--------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, al respecto indicarle que se toma nota y al final de la sesión le proporcionamos 
el dato del contacto.-------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Venustiano Carranza, comentar diversos puntos. Primero, solicitar el apoyo a 
la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad con la limpieza de los 
puentes peatonales del Eje Uno Norte y Eje Uno Oriente, pero deberá de ser en 
coordinación con la Secretaría de Bienestar, ya que actualmente ya no se pueden usar, 
están totalmente invadidos por personas en situación de calle que incluso ya tienen 
carpas. Segundo, Solicitar a la Dirección de Imagen Urbana y Áreas Verdes del gobierno 
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de la Ciudad, para que de manera conjunta Alcaldía y Dirección realicemos la 
rehabilitación de la Plaza de la Soledad y del Parque Guadalupe Victoria, ambos esta 
semana fue retirado un campamento de migrantes, ya quedo libre, pero después de ser 
ocupado más de dos años se imaginaran como quedo el área totalmente árida, dejo de 
ser un parque y lo más preocupante es que el Parque Guadalupe Victoria está en frente 
del Congreso de la Unión, ojala pudiéramos coordinar trabajos para el rescate de estos 
espacios.  Un tercer punto, ayer el Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, nos acompañó a 
un recorrido con personal del Aeropuerto Internacional Benito Juárez, pareciera algo 
lejano pero ya lo tenemos a la vuelta de la esquina, los del aeropuerto nos están 
solicitando apoyo en el rescate de todo el perímetro del aeropuerto con motivo del 
mundial que se va a celebrar el próximo año y pudiéramos generar que la Comisión 
Federal de Electricidad retire unos postes de concreto en desuso que están ahí, ya no 
tienen nada y que nos puedan apoyar en esa situación. Por último, desde este Subcomité 
se pueda generar un punto de acuerdo, para solicitarle al Sistema de Transportes 
Eléctricos, el retiro que entre las dos vialidades son más de cien postes del trolebús que 
están en desuso en el perímetro del aeropuerto, nosotros ayer en el recorrido junto con 
el Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, decíamos los podemos retirar, pero no, el 
problema es que tienen cableado, no para que circule el trolebús, si no en la lateral, por 
lo menos para que el Sistema de Transportes Eléctricos les quite la electricidad junto con 
la Comisión Federal de Electricidad y nosotros los podamos retirar, la verdad generan un 
mal aspecto en la zona y que podamos realizar trabajos coordinados la Secretaría de 
Obras y Servicios, Alcaldía y Aeropuerto Internacional para ir rehabilitando toda la 
periferia del aeropuerto, ya que como bien lo dice el Almirante y Director General del 
Aeropuerto se espera que en el puro periodo de la realización del mundial aquí en la 
Ciudad de México arriben a esa terminal aérea entre cinco y seis millones de personas 
adicionales a lo que normalmente recibe el aeropuerto.--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, referente a lo que comentó el Contador Público Arturo Salmerón García, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Venustiano Carranza, y reforzando 
solicitamos el apoyo a la Comisión Federal de Electricidad el retiro de postes en desuso. 
También solicitar a la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial su apoyo para 
atender en ese perímetro en comento algunas banquetas que faltan y atención de 
baches, esto para que lo tengan en consideración.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Fernando Alejandro Contla Castro, Director de Alumbrado Público en la 
Alcaldía Azcapotzalco,  hacer una solicitud a la Comisión Federal de Electricidad, 
recibimos un correo electrónico de una ciudadana que envió a la Alcaldesa la 
intervención, ella refiere en el correo que envía que ha solicitado con diversos folios el 
retiro de un trasformador que suelta chispas cerca de su tanque de gas en su azotea, le 
levantaron varios folios y la séptima y última vez que acude a la Comisión Federal de 
Electricidad le refieren que únicamente con las peticiones de la autoridad o de la Alcaldía 
es que la Comisión Federal de Electricidad intervendría, ver si es posible les haga entrega 
del documento de solicitud para ver que se puede hacer y nos puedan apoyar.-------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, comentar a la Comisión Federal de Electricidad que en Canal de Apatlaco frente 
a las instalaciones de la Dirección de Alumbrado Público nos hicieron el favor de realizar 
el cambio de un poste, pero aún queda pendiente un poste de media tensión.---------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Francisco Javier López Rodríguez, Jefe de Departamento de Distribución 
Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad, respeto del comentario 
anterior, informo que se cambió uno en el mes de abril, ahorita surgieron unos temas de 
emergencia en el mes de mayo, pero ya el superintendente de la zona el Ingeniero Ulises 
se coordinaría con ustedes en próximas semanas programar los trabajos para retirar el 
poste que falta.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No habiendo más intervenciones se pasa al último punto del orden del día.------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
14 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente, pregunto al Pleno si alguien tiene algún asunto que mencionar a la mesa. No 
habiendo asuntos que tratar, informo que se han desahogado todos los puntos del Orden 
del Día de esta sesión ordinaria, por lo que resta agradecer a las autoridades de la 
Alcaldía Benito Juárez por sus atenciones; asimismo agradecemos la asistencia y 
participación de los integrantes de este Órgano Colegiado. Recordándoles que la Sexta 
Sesión Ordinaria se llevará a cabo en la Alcaldía Azcapotzalco, el día viernes veintisiete 
de junio del presente, estaremos haciendo llegar la convocatoria muy pronto, esperamos 
contar con su asistencia y participación. Siendo las once horas con veintiún minutos del 
día su inicio se da por concluida la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 
ejercicio dos mil veinticinco, firmando al calce como constancia los que en ella asistieron.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 
 
 

Arq. Miguel Sinai Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana 

Presidente Suplente  

 
 
 

Ing. Álvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público   

Secretario Técnico 

 
 
 

 
Ing. José Carlos Domínguez López 

Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía Álvaro Obregón 

Vocal Titular 

 
 
 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez  
Vocal Titular  

30



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 5ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
17 de 21 

 
 

 
 
 
 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Benito Juárez 
 Vocal Titular 

 
 
 
 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

 
 
 
 
 

C. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras  

Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Tlalpan   
Vocal Titular  

 
 
 
 
 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Venustiano Carranza  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
 Director General de la Planta  

Productora de Mezclas Asfálticas  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director de Transferencia y Disposición 

Final de Residuos Sólidos Urbanos  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
 Director de Construcción  
para Servicios Urbanos  

Vocal Titular 
 

 
 
 
 
 

Ing. José Alberto García García 
Subdirector de Operación y Mantenimiento 

de la Dirección de Alumbrado Público 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

C. José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano  

Vocal Titular   
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Arq. Ricardo Sánchez Hernández 
Director de Ingeniería de Costos, Normas 

y Registros de Obra Pública de la 
Dirección General de Proyectos 

Estratégicos y Servicios Técnicos  
Vocal Titular   

 
 
 
 
 

Fernando Alejandro Castro Contla 
Director de Alumbrado Público  

en la Alcaldía Azcapotzalco  
Vocal Titular   

 
 
 
 
 

Lic. Sergio Carmona R.  
Director de Recolección y Limpia en  
la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos  

Vocal Suplente 

 
 
 
 
 

Moisés Domínguez Zapotitla 
Subdirector de Servicios Hidráulicos 

 en la Alcaldía Iztacalco  
Vocal Suplente 

 
 
 
 
 
 

José Alfredo Hernández Romero 
Director de Coordinación y Operación  
de Servicios Urbanos en la Alcaldía 

 La Magdalena Contreras 
Vocal Suplente 

 
 
 
 
 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana  

en la Dirección de Imagen Urbana 
Vocal Suplente 

 
 
 
 
 
 

Marely Ávalos Hidalgo 
Jefa de Unidad Departamental de 

Investigación del Órgano Interno de 
Control de la Secretaría de Obras y 

Servicios 
Asesor 

 
 
 
 
 
 

Arq. Santiago Gurrola Cuevas 
 Coordinador de Servicios y  

Mantenimiento de la Dirección  
General de Obras y Desarrollo  

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
Invitado 
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Víctor Andrés Montoya Pardiñas 
Subdirector Técnico de Obras de 

Infraestructura Vial en la Dirección  
General de Obras de Infraestructura Vial 

Invitado 

 
 
 
 
 
 

Mtra. Antonia de Jesús González 
Granados 

 Jefa de Unidad Departamental de 
Registro y Validación de Áreas de 

Atención Ciudadana en la Agencia de 
Digital de Innovación Pública  

Invitada 
 
 
 
 
 

Agripino Zenil Zenil  
Subdirector de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Coyoacán  
Invitado 

 

 
 
 
 
 

Arq. José Luis García Hernández 
Subdirector de Construcción de Obras 

Públicas de la Dirección General de 
Construcción de Obras Públicas  

Invitado 
 
 
 
 
 

Ing. Arq. Víctor Miguel Romano Coronel 
Subdirector de Infraestructura Urbana en 

la Alcaldía Cuauhtémoc 
Invitado  

 
 
 
 
 

Víctor Hugo Acosta Vargas 
 Subdirector de Limpia en la Alcaldía 

Miguel Hidalgo 
Invitado  

 
 
 
 
 
 

Humberto Bautista García 
Concertador en la Dirección de Contacto 

de Vinculación Ciudadana de la Secretaría 
de Gestión Integral del Agua 

Invitado  

 
 
 
 
 
 

Diana Araceli Palma Mendoza 
Secretaria Particular de la Dirección 
General de Servicios Urbanos en la 

Alcaldía Iztapalapa 
Invitada 
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Lic. Marco Antonio Beltrán Flores 
Subdirector de Transferencia  

en la Dirección de Transferencia  
y Disposición Final de Residuos  

Sólidos Urbanos 
Invitado  

 
 
 
 
 
 

Lic. Martín Santos Gil Luna 
Jefe de Unidad Departamental  
de Reciclaje de la Dirección de 

Transferencia y Disposición Final  
de Residuos Sólidos Urbanos 

Invitado  
 
 
 
 
 

 Ing. César Maya Gordillo 
Enlace de Servicios de Electricidad  

de Alumbrado Público de la Dirección  
de Alumbrado Público 

Invitado 

 
 
 
 
 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
 Subdirector de Supervisión de Zona de  
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitado 

 
 
 
 
 
 

 Roberto Martínez Aburto 
Enlace en el Centro de Comando,  

Control, Cómputo, Comunicaciones y 
Contacto Ciudadano de la CDMX (C5) 

Invitado 

 
 
 
 
 
 

Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de  

Manejo de Residuos de la Secretaría  
de Medio Ambiente 

Invitada  
 
 
 
 
 
 

Ing. Edmundo Robledo Hernández 
Representante de la Dirección de 

Infraestructura Verde de la Secretaría  
de Medio Ambiente 

Invitado 
  

 
 
 
 
 
 

Lic. Alma Delia Morin González 
Jefa de Unidad Departamental de 
Distribución y Comercialización  

de la Planta de Asfalto 
Invitada 
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Lic. Alejandra G. Castillo Soriano  
Centro de Control y Seguimiento  

de la Red Vial Primaria de la  
Secretaría de Obras y Servicios 

Invitada  

 
 
 
 
 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución 
Valle de México Centro de la Comisión 

Federal de Electricidad 
Invitado  

 
 
 
 
 

Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Distribución Valle de México Centro  

de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado  

 
 
 
 
 

Gabriel Wilfrido González Esteves 
Departamento de Líneas Zona de 

Transmisión Valle de México Sur de  
la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado  
 
 
 
 
 

Lic. Diana Alonso Gamino 
 Profesionista, Zona de Transmisión  
Valle de México Sur de la Comisión 

Federal de Electricidad  
Invitada 

 
 
 
 
 

Luis Miguel Canseco Flores 
Oficina de Líneas de la Zona de 

Transmisión valle de México Sur de la 
Comisión Federal de Electricidad   

Invitado 
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4. Seguimiento de Acuerdos.
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
1

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
6ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2025

ACUERDO: 05-05-2025 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE
COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,
EN SU QUINTA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL TREINTA DE MAYO DE DOS MIL VEINTICINCO,
APRUEBA DE MANERA UNÁNIME EL ACTA DE LA
CUARTA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
PASADO EL VEINTICINCO DE ABRIL DE DOS MIL
VEINTICINCO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ
TÉCNICO DE COORDINACIÓN
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA
CIUDAD DE MÉXICO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TOMÓ
CONOCIMIENTO Y SE PROCEDIÓ A
LA FIRMA DE LA MISMA.

X

ACUERDO: 06-06-2025 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE
COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,
EN SU QUINTA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL TREINTA DE MAYO DE DOS MIL VEINTICINCO,
VALIDO LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN AL
APARTADO III, INTEGRACIÓN, DEL MANUAL DE
INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL
SUBCOMITÉ TÉCNICO Y ENVIARLO AL COMITÉ
CENTRAL DE OBRAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO
PARA SU APROBACIÓN E INICIAR SU PROCESO
DE REGISTRO Y/O ACTUALIZACIÓN EN LA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE DICTAMINACIÓN Y
PROCEDIMIENTOS ORGANIZACIONALES.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ
TÉCNICO DE COORDINACIÓN
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA
CIUDAD DE MÉXICO.

MEDIANTE OFICIO CDMX-SOBSE-
DGSUS-DAP/07/2025, DE FECHA
03 DE JUNIO, LA SECRETARÍA
TÉCNICA DEL SUBCOMITÉ ENVIÓ
AL COMITÉ CENTRAL DE OBRAS DE
LA CIUDAD DE MÉXICO LA
PROPUESTA DE MODIFICACIÓN Y
ACTUALIZACIÓN DEL MANUAL,
PARA SU APROBACIÓN.

SE INFORMARÁ EN LO
SUBSECUENTE DEL AVANCE AL
RESPECTO.

X
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5. Acciones de la Dirección General de
Servicios Urbanos y Sustentabilidad de
la Secretaría de Obras y Servicios, en
la Alcaldía Azcapotzalco.

➢ Resultados de las acciones de la
Dirección de Imagen Urbana.

➢ Resultado de las acciones de la
Dirección de Alumbrado Público.

➢ Resultado de las acciones de la
Coordinación de Áreas Verdes y
Espacios Públicos.
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1

Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México

Dirección de Imagen Urbana 
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2

TRABAJOS EJECUTADOS 
ENERO - JUNIO 2025 – IMAGEN URBANA 

• 01) Red Vial Primaria 

• 02) Zona Centro  

40
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3

Red Vial Primaria
Limpieza Urbana 

41
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 de Enero 2025 a Junio 2025

CONCEPTO ACUMULAD
O ANTERIOR

Junio 2025 TOTAL A LA 
FECHA

Barrido Manual  (km) 389,267.44 82,742.56 472,010.00

Barrido Mecánico (km) 74,295.93 16,916.07 91,212.00

Recolección de Residuos 
(ton)

112,431.00 24,405 136,836.00
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5

Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 Enero A Junio   2025

CONCEPTO Junio 2025

Barrido Manual  (km) 18,695.77

Barrido Mecánico (km) 4,426.44

Recolección de Residuos Solidos 
(ton)

5,473.00

Recolección de escombro (ton) 70.00

Propaganda comercial (pzas.) 5,088

Alcaldía Azcapotzalco 

Alcaldía Azcapotzalco  

Red Vial Primaria 43



6

Red Vial Primaria CDMXPor Alcaldía 

Actividades realizadas del 01 Enero  a Junio 2025

No. ALCALDÍA BARRIDO MANUAL BARRIDO MECÁNICO U.M.
1 Álvaro Obregón 30,886.12 3,676.17 km

2 Azcapotzalco 18,695.77 4,426.44 km

3 Benito Juárez 48,679.07 7,679.77 km

4 Coyoacán 41,082.90 12,590.18 km

5 Cuajimalpa 2,371.97 325.90 km
6 Cuauhtémoc 71,596.03 5,684.33 km

7 Gustavo A Madero 49,742.14 14,291.98 km
8 Iztacalco 25,490.39 7,847.28 km
9 Iztapalapa 57,283.20 10,703.17 km

10 Magdalena Contreras 3,855.86 309.60 km

11 Miguel Hidalgo 37,697.44 9,413.34 km
12 Milpa Alta 3,146.73 0.00 km
13 Tláhuac 5,665.76 0.00 km

14 Tlalpan 30,141.65 6,238.67 km
15 Venustiano Carranza 35,606.04 7,685.21 km

16 Xochimilco 10,068.65 339.64 km

Total 472,010.00 91,212.00 km
44
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Gráficas
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02
10

Zona Centro 
Centro Histórico, Paseo de la Reforma, 
Alameda Central y Monumento a la Revolución 
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Centro Histórico 2025
CDMX

Perímetro “B” sector poniente

Perímetro “B” sector oriente

Perímetro “A” sector norte

Perímetro “A” sector sur (zócalo)

Corredor peatonal Zócalo capitalino

DEL 01 AL 30 DE JUNIO  2025 

Totales 67,711.58 53,094,248.00 1,970,412.00 39,388.00

SECTORES 
ZONA CENTRO 

BARRIDO
MANUAL EN 
VIALIDADES 

(KM)

BARRIDO MANUAL 
EN PLAZAS Y 
CORREDORES 

PEATONALES  M2

LAVADO M2 RECOLECCI
ÓN DE 

RESIDUOS 
SÓLIDOS  

M3

SECTOR
NORTE

14,718.00 13,767,480.00
1,304,605.00 19,796.00

SECTOR SUR 11,665.20 13,471,380.00

SECTOR
PONIENTE

22,138.20 7,280,700.00
522,807.00 19,529.00

SECTOR
ORIENTE 

17,190.18 13,336,688.00

CORREDOR
PEATONAL 

5,238,000.00 143,000.00 63.00
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Gráficas
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Paseo de la Reforma 2025 CDMX

957.69 km

1,436.67 km

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Chapultepec

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Remodelada

478 
m3 Recolección de residuos solidos 

DEL 01 AL 30 DE JUNIO 2025 
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Gráficas 
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15

Monumento a la Revolución- Alameda Central 2025
CDMXDEL 01 al 30 de junio 2025 

ALAMEDA CENTRAL PLAZA DE LA REPÚBLICA 

3,240,000.00  m2 Barrido Manual 

181,300.00 m2 Lavado  

315.00 m3 Recolección de residuos  

3,573,000.00 m2 Barrido Manual 

127,970.00m2 Lavado  

165.00  m3 Recolección de residuos  
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Gráficas 
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Gráficas 
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RESULTADO DE LAS ACCIONES
DE LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO 
EN LA ALCALDÍA AZCAPOTZALCO

OCTUBRE 2024– JUNIO 2025

SEXTA SESIÓN ORDINARIA

27 DE JUNIO DE 2025 55



AZCAPOTZALCO

Red Vial Primaria
Alcaldía Azcapotzalco
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Mantenimiento a la 
Red Vial Primaria
Alcaldía Azcapotzalco
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Luminarios Puestos en Servicio
Alcaldía Azcapotzalco

LUMINARIOS PUESTOS EN SERVICIO

TIPO OCTUBRE 2024 - JUNIO 2025

RED VIAL PRIMARIA 6, 704

APOYO EN LA RED VIAL SECUNDARIA 363

PUENTES PEATONALES 64

BAJO PUENTES Y DEPRIMIDOS VIALES 21

PUENTES VEHICULARES 37

ILUMINACIÓN DE ALTO MONTAJE 6

PROGRAMAS 206

TOTAL 7, 401
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Red Vial Primaria
Alcaldía Azcapotzalco

RED VIAL PRIMARIA

VIALIDAD OCTUBRE 2024 - JUNIO 2025

CIRCUITO INTERIOR 9

AV. AQUILES SERDÁN 1, 365

EJE 2 NORTE 61

EJE 3 NORTE 1, 539

EJE 4 NORTE 352

EJE 5 NORTE 979

EJE 1 PONIENTE 134

EJE 6A PONIENTE 1, 552
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Red Vial Primaría
Alcaldía Azcapotzalco

RED VIAL PRIMARIA

VIALIDAD OCTUBRE 2024 - JUNIO 2025

EJE 7 PONIENTE 86

AVENIDA CEYLAN 467

AV. CUITLÁHUAC 22

TEZOZÓMOC 22

HELIÓPOLIS 15

INVIERNO 10

5 DE MAYO 53

SALÓNICA 38

TOTAL 6, 704
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Azcapotzalco

SALÓNICA AV. CEYLÁN
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Alcaldía Azcapotzalco

EJE 3 NORTE AQUILES SERDÁN

Actividades en la Red Vial
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Red Vial Secundaria
Alcaldía Azcapotzalco

APOYO EN LA RED VIAL SECUNDARIA

VIALIDAD OCTUBRE 2024 - JUNIO 2025

Jardín Sicomoro 11

Av. Jardín 34

Poniente 44 30

Av. 71 8

FF. CC. Nacionales de México 18

Calz. Coltongo 17

Pescadores 9
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Red Vial Secundaria
Alcaldía Azcapotzalco

APOYO EN LA RED VIAL SECUNDARIA

VIALIDAD OCTUBRE 2024 - JUNIO 2025

Zempoaltecas (Parque Tezozómoc) 11

Hacienda Sotelo 11

Hacienda del Rosario 114

Francisco Márquez 31

San Juan Tihuaca 61

Prol. Naranjo 8

TOTAL 363
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Actividades en la Red Vial Secundaria
Alcaldía Azcapotzalco

AV. JARDÍN HACIENDA SOTELO
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Puentes Peatonales
Alcaldía Azcapotzalco

PUENTES PEATONALES

VIALIDAD OCTUBRE 2024  - JUNIO 2025

Circuito Interior 36

Aquiles Serdán y Tierra Colorada 6

Av. de las Culturas 6

Eje 3 Norte 4

Eje 5 Norte 9

Av. Ceylán 3

TOTAL 64
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Actividades Puentes Peatonales
Alcaldía Azcapotzalco

AQUILES SERDÁN AQUILES SERDÁN
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Bajo Puentes y Pasos Deprimidos
Alcaldía Azcapotzalco

BAJO PUENTES Y DEPRIMIDOS VIALES

UBICACIÓN OCTUBRE 2024  - JUNIO 2025

Av. de las Granjas 9
Av. Jardín 11
Eje 3 Norte 1

TOTAL 21
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Actividades Bajo Puentes y Pasos Deprimidos
Alcaldía Azcapotzalco

AV. DE LAS GRANJAS AV. DE LAS GRANJAS
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Puentes Vehiculares
Alcaldía Azcapotzalco

PUENTES VEHICULARES

UBICACIÓN OCTUBRE 2024  - JUNIO 2025

Eje 4 Norte 37
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Alcaldía Azcapotzalco

Puentes Vehiculares

AV. DE LAS ARMAS AV. DE LAS ARMAS
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Iluminación de Alto Montaje (Superpostes)
Alcaldía Azcapotzalco

ILUMINACIÓN DE ALTO MONTAJE (SUPERPOSTES)

UBICACIÓN OCTUBRE 2024 - JUNIO 2025

Av. De las Granjas 6
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Actividades en Super postes
Alcaldía Azcapotzalco

AV. DE LAS GRANJASEJE 5 NORTE AV. DE LAS CULTURAS
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Programas
Alcaldía Azcapotzalco
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Programas
Alcaldía Azcapotzalco

LUMINARIOS ATENDIDOS

COLONIA - ESCUELA LUMINARIOS

SAN ANDRES 1

SAN PEDRO XALPA 160

SAN PABLO XALPA 32

SECUNDARIA 54 7

SECUNDARIA 108 6

TOTAL 206
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Alcaldía Azcapotzalco

Programas

SAN ANDRES SAN ANDRES
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Alcaldía Azcapotzalco

Programas

SAN PABLO XALPA SAN PABLO XALPA
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SUBCOMITÉ DE OBRAS 
COORDINACIÓN DE ÁREAS VERDES Y ESPACIOS PÚBLICOS 

ALCALDÍA AZCAPOTZALCO
JUNIO 2025
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2. MODELO DE INTERVENCIÓN

3. ALCALDÍA AZCAPOTZALCO
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SUSTITUCIÓN DE PALETA VEGETAL NATIVA, 

OTORGANDO MÁS RESISTENCIA Y MENOS 
MANTENIMIENTO 

IDENTIFICACIÓN Y 
DIAGNÓSTICO DE FRENTES 
PRIORITARIOS

● SE IDENTIFICAN 34 TRAMOS 
ADOPTANTES 

● 17 FRENTES DE SEMBRANDO 
PARQUES 

● DIAGNÓSTICO PARA INTERVENCIÓN 
INTEGRAL DE CIRCUITO 
BICENTENARIO

● SE ENCUENTRAN EN UN 
MANTENIMIENTO BAJO 

● FRENTES QUE PROPICIAN MALA 
IMAGEN Y APARICIÓN DE FAUNA 
NOCIVA

REVEGETACIÓN

A
C
C
I
O
N
E
S

MANTENIMIENTO

TRAMOS ADOPTANTES

INTERVENCIÓN INTEGRAL EN 
CIRCUITO BICENTENARIO

RETIRO DE VEGETACIÓN SECA

SUSTITUCIÓN DE SUSTRATO PARA UN 

MEJOR CRECIMIENTO DE LA PALETA VEGETAL 

IEGO CON PIPAS EN HORARIOS MATUTINOS Y 
NOCTURNOS

EHABILITACIÓN DEL SISTEMA DE RIEGO EXISTENTE

MPLEMENTACIÓN DE FERTILIZANTES APTOS PARA LA 
FLORA 

3

TRAMOS DE RED VIAL PRIMARIA5

PARQUES EN ATENCIÓN2

1

A
C
C
I
O
N
E
S

USTITUCIÓN DE PALETA VEGETAL NATIVA, 
OTORGANDO MÁS RESISTENCIA Y MENOS 
MANTENIMIENTO 

S

EJORA DE SUSTRATO POR MEDIO DE SU 
DESCOMPACTACIÓN, MANTENIMIENTO, PERFILADO, 
DESHIERBE ,BARRIDO FINO, DERRIBO Y TROCEADO, PODAS, 
RIEGO, APLICACIÓN DE PINTURA, ETC.

USTITUCIÓN DE SUSTRATO PARA UN 
MEJOR CRECIMIENTO DE LA PALETA 
VEGETAL 

S

M

R

I

R
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ACCIONES 
GENERALES1

82



57,306,160 M2MANTENIMIENTO DE AREAS 
VERDES

273, 312 PZASPLANTACIÓN

RIEGO DE ÁREAS VERDES 4,183,827 M2

ACCIONES

169 PZASOPERATIVO RETIRO DE PALMERAS

23,450 PZASSANEAMIENTO DE ARBOLADO

256, 193 M2PINTURA

3 OPERATIVOS.
● POLITÉCNICO
● UNIVERSIDAD
● MIRAMONTES

PROYECTADOS:
● CUMBRES DE MALTRATA
● LA VIGA

● CASAXCASA
● OPERATIVO JUAN N. 

ALVAREZ

● NORTE-ORIENTE
● PONIENTE -CENTRO
● SUR 

83



6

ACCIONES GENERALES
REPORTE FOTOGRÁFICO

CAMINO A SANTA TERESA, ALCALDÍA MAGDALENA CONTRERAS84



7

ACCIONES GENERALES
REPORTE FOTOGRÁFICO

EJE 1 ORIENTE I 85



8

ACCIONES GENERALES
REPORTE FOTOGRÁFICO

INSURGENTES NORTE 86



9

ACCIONES GENERALES
REPORTE FOTOGRÁFICO

PERIFÉRICO LINEAL ORIENTE 87



10

ACCIONES GENERALES
REPORTE FOTOGRÁFICO

CALZADA IGNACIO ZARAGOZA 88



11

ACCIONES GENERALES
REPORTE FOTOGRÁFICO

SAN ANDRES MIXQUIC 89
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ACCIONES GENERALES
REPORTE FOTOGRÁFICO

SAN ANDRES MIXQUIC 90



MODELO DE 
INTERVENCIÓN2

91



PROGRAMA ÁREAS (M²) LONGITUD (KM)

PRIORITARIAS 1,729,956.18 78.25

SEMBRANDO PARQUES 2,312,940.37

RED VIAL PRIMARIA PRIORITARIA 2,414,415.61 159.26

TOTAL 6,457,312.16 237.51

ÁREA DE INTERVENCIÓN
PROGRAMAS PRIORITARIOS

92



15

PARQUE CUITLÁHUAC
REPORTE FOTOGRÁFICO-SEMBRANDO PARQUES

ANTES DESPUÉS 93



16

PARQUE EDUARDO MOLINA
REPORTE FOTOGRÁFICO-SEMBRANDO PARQUES

ANTES DESPUÉS 94



17

CALZ. IGNACIO ZARAGOZA
REPORTE FOTOGRÁFICO- ADOPTANTES

ANTES DESPUÉS 95



18

INSURGENTES NORTE
REPORTE FOTOGRÁFICO- ADOPTANTES

ANTES DESPUÉS 96



19

AV. JALISCO
REPORTE FOTOGRÁFICO-RED VIAL PRIMARIA

ANTES DESPUÉS 97



20

ANILLO PERIFÉRICO
REPORTE FOTOGRÁFICO-RED VIAL PRIMARIA

ANTES DESPUÉS 98



ALCALDÍA 
AZCAPOTZALCO 3

99



AZCAPOTZALCO
MAPA GENERAL

TRAMOS CON INTERVENCIÓN
1. Av. Tezozomoc
2. Calzada Camarones
3. Tramo circuito interior
4. Parque Tezozomoc
5. Deportivo Ceylan
6. Av de las granjas
7. Av Ceylan
8. Calz. Vallejo
9. Av. Aquiles Serdan
10. Av 5 de mayo
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2,058,573 M2MANTENIMIENTO DE AREAS 
VERDES

38, 746 PZAS
TRASPLANTE DE ESPECIES 
ORNAMENTALES, ARBUSTIVAS O 
CUBRESUELOS 

RIEGO DE ÁREAS VERDES 26,093 M2

19,082  M3RECOLECCIÓN DE PODA

82 PZASSANEAMIENTO DE ARBOLADO

ACCIONES
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CALZ. CAMARONES 
REPORTE FOTOGRÁFICO
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CALZ. CAMARONES 
REPORTE FOTOGRÁFICO
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CALZ. CAMARONES 
REPORTE FOTOGRÁFICO
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AV. 5 DE MAYO
REPORTE FOTOGRÁFICO
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AV. TEZOZOMOC
REPORTE FOTOGRÁFICO
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6. Avances y resultados del Programa
de Separación de Residuos Orgánicos.

➢ Volumen y porcentajes de
eficiencia obtenidos por Alcaldía,
ejercicio 2025.
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SUBCOMITÉ TÉCNICO DE 
COORDINACIÓN PARA LA 
PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS 
URBANOS DE LA CDMX

Sexta Sesión Ordinaria 

27 de junio de 2025
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PROGRAMA DE 
SEPARACIÓN DE 
RESIDUOS 
ORGÁNICOS
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3

COMPORTAMIENTO DE LOS RESIDUOS INORGÁNICOS Y ORGÁNICOS, 
PERIODO DEL 1° AL 31 DE MAYO

GAM

CUAU VC

IZTAPALAPA

TLAH

XOCH

MILPA ALTA

COY

BJ

IZTAC

MH

AO
CUAJ
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TLALPAN

AZC
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Gustavo A. Madero

Álvaro Obregón

Cuajimalpa

Benito Juárez

Iztapalapa

Venustiano Carranza

DIU

Cuauhtémoc

Miguel Hidalgo

Magdalena Contreras

Iztacalco

Azcapotzalco

Ingreso con pago a tesoreria

Coyoacán

Xochimilco

Tláhuac

Tlalpan

Milpa Alta

CEDA***

Orgánica Inorgánica

11,655
2,350

18,921
7,074
9,755

16,512
915

9,282
14,144

4,503
12,750
18,757
10,385
18,437
40,048
14,292

4,284
22,744
41,362

TOTAL DE RSU
(ton)
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Volumen de residuos orgánicos recibidos en la 
planta de composta

AÑO TON

2024 122,629

2025 87,697

Lo que representa un
decremento en el ingreso
del 28% en relación a
enero - mayo 2024. 0
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7. Programa de la Planta Trituradora
de Cascajo, ejercicio 2025.

113



RECEPCIÓN DE 
RESIDUOS DE LA 
CONSTRUCCIÓN 

RECIBIDOS EN 
BORDO PONIENTE 

PARA SU 
TRATAMIENTO Y 

APROVECHAMIENTO
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1° DE ENERO AL 31 DE MAYO 2025

Se han procesado 13,761 toneladas de material de construcción en el campamento ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición Final
Bordo Poniente ingresados por dependencias, entidades y órganos administrativos.

Lo que representa
un decremento en
el material
procesado del 18%
en relación a enero -
mayo 2024.

AÑO TON

2024 16,533

2025 13,761
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8. Asignación Presupuestal de las
Alcaldías y la Dirección General de Obras
de Infraestructura Vial, para el suministro
de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.
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Asignación Presupuestal por Alcaldía, Secretaría de Obras y
Servicios correspondiente al Suministro de Mezcla Asfáltica
del mes de Mayo 2025.
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Recursos asignados vs suministros realizados por 

Administración al 31 de mayo 2025 Alcaldías 

ALVARO OBREGÓN 37,178,444$  4,839,352$           32,339,092$      36,833

AZCAPOTZALCO 6,035,840$     1,168,908$           4,866,932$        5,543

BENITO JUÁREZ 2,500,000$     570,015$              1,929,985$        2,198

COYOACÁN 7,000,000$     910,065$              6,089,935$        6,936

CUAJIMALPA 6,000,000$     1,407,803$           4,592,197$        5,230

CUAUHTÉMOC 5,000,000$     2,049,085$           2,950,915$        3,361

GUSTAVO A. MADERO 40,000,000$  10,647,734$        29,352,266$      33,431

IZTACALCO 10,000,000$  993,984$              9,006,016$        10,257

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado              

al 31 de mayo

Recursos  
Disponibles                               

al 01 de junio

Toneladas 
disponibles              

al 01 de junio
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Recursos asignados vs suministros realizados por 

Administración al 31 de mayo 2025 Alcaldías  

IZTAPALAPA 77,248,020$  14,408,147$        62,839,873$      71,572

MAGDALENA CONTRERAS 6,000,000$     1,270,264$           4,729,736$        5,387

MIGUEL HIDALGO 2,500,000$     934,499$              1,565,501$        1,783

MILPA ALTA 9,000,000$     1,815,318$           7,184,682$        8,183

TLÁHUAC 4,500,000$     1,240,904$           3,259,096$        3,712

TLALPAN 30,000,000$  4,004,707$           25,995,293$      29,607

VENUSTIANO CARRANZA 4,390,000$     3,299,463$           1,090,537$        1,242

XOCHIMILCO 12,000,000$  2,343,312$           9,656,688$        10,999

TOTAL ALCALDIAS 259,352,304$ 51,903,558$        207,448,746$   236,274

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado              

al 31 de mayo

Recursos  
Disponibles                               

al 01 de junio

Toneladas 
disponibles              

al 01 de junio
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4Total de toneladas suministradas Alcaldías en el mes: 14,400

Toneladas suministradas por Alcaldía durante el mes de mayo 2025
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Recursos Asignados y Ejercidos al 31 de mayo 2025

a D.G.O.I.V. por Administración

D.G.O.I.V.

Recursos 
Asignados

Suministrado 
realizado  

al 31 de mayo

Recursos Disponibles  
al 01 de junio

$ toneladas

$196,000,000 $162,754,969 157,105 $137,938,547
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9. Seguimiento a los Tiraderos
Clandestinos de la CDMX.

➢ Informe de avances y/o acciones
para inhibir tiraderos por parte de la
Secretaría de Seguridad Ciudadana
(SSC).

➢ Atención a tiraderos por parte de la
DGSUS. (Dirección de Imagen
Urbana)
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE 
APOYO TÉCNICO

Con relación a la solicitud realizada por el C. P. Arturo Salmerón García, Director

General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Venustiano Carranza.

➢ Solicita de manera conjunta y coordinada con la Dirección General de Servicios

Urbanos de la Alcaldía Cuauhtémoc, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la

Dirección de Imagen Urbana la atención a la siguiente problemática en el Eje Uno

Oriente desde Boleo hasta Avenida Morelos, tenemos un excesivo número de

tiraderos a cielo abierto tanto del lado de la Alcaldía Cuauhtémoc y lado de

Venustiano Carranza, pero en el caso de Venustiano Carranza el personal está

siendo amenazado, les dicen este tiro de cascajo está autorizado y no voy a dejar

de tirar porque si no interviene la “unión”; y en Avenida del Trabajo a la altura de

Panaderos y Carpintería ya se establecieron casas de triplay y si las queremos

quitar, literalmente te dicen que ellos ya pagan renta a este grupo, entonces

tenemos que trabajar de manera coordinada porque es una vialidad primaria que

colinda con dos Alcaldías.
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE 
APOYO TÉCNICO

“Dando seguimiento a la solicitud realizada en el Subcomité Técnico de

Coordinación para la Prestación de los Servicio Urbanos en la Ciudad de México, en

donde el Director General de Servicios Urbanos en la alcaldía Cuauhtémoc, solicita

el apoyo para que, de manera conjunta y coordinada con la Secretaría de Seguridad

Ciudadana, se realice la atención a la siguiente problemática, en el Eje 1 Oriente

desde Boleo hasta Avenida Fray Servando Teresa de Mier, existen un excesivo

número de tiraderos a cielo abierto, por lo que es necesaria su erradicación.”

ACCIONES: Los Mandos de Estructura, Comandantes de Sección, Jefes de

Cuadrante y personal operativo en general adscritos a las UPC’S correspondientes

de las Zonas Norte y Centro, contemplen dentro de sus servicios ordinarios, las

medidas de vigilancia necesarias y suficientes, que garanticen la integridad de las

personas y el orden público, por lo que elementos en campo, intensifican la

presencia en las zonas que se describen afectadas, con la finalidad de prevenir la

comisión de delitos y/o faltas administrativas.
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE 
APOYO TÉCNICO

“Del mismo modo, se conmina a los elementos operativos a que trabajen de

manera conjunta con personal de las diferentes dependencias de la administración

local, Policías Preventivos de la SSCCDMX, miembros del Instituto de Atención a

Poblaciones Prioritarias dependiente de la Secretaría del Bienestar e Igualdad

Social y personal del sistema de limpia de la Secretaría de Obras y Servicios de la

CDMX, a través del dispositivo Recuperación de Espacios Públicos.

Se implementan dispositivos de seguridad, vigilancia y acciones realizadas, sobre

Av. del Trabajo (Eje 1 Oriente) de Eje 2 Norte a Eje 1 Norte donde tenemos la

problemática de tiraderos clandestinos en la Colonia Morelos, poniendo mayor

atención en los horarios comprendidos de 05:00 a 11:00 horas y de 20:00 a 24:00

horas, a fin de inhibir y prevenir que se siga practicando la tira de basura

clandestina, garantizando un ambiente mas limpio para la ciudadanía,

implementando “Operativo Cuadrantes y Operativo Rastrillo”; así mismo dándoles

de conocimiento a todo el personal de las UPC’S, mediante la orden del día.
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE 
APOYO TÉCNICO
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE 
APOYO TÉCNICO
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE 
APOYO TÉCNICO

Dando seguimiento a los acuerdos en la Sesión Ordinaria del Subcomité de
Servicios Urbanos en el cual solicitan el apoyo para implementar rondines continuos
en el tiradero de basura clandestino, en el Mercado Benito Juárez ubicado en calle
Querétaro número 15, colonia Villa Milpa Alta, Barrio la Concepción.

Se establece el servicio pie tierra a efecto de disuadir y evitar el tiradero de basura,
evitando cualquier; alteración al orden público y faltas administrativas, con el apoyo
de la Unidad del Cuadrante 0-2.1.1, se continuarán efectuando los recorridos
constantes utilizando el equipo sonoro y lumínico.
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Puntos recurrentes de concentración de residuos solidos  
Red Vial Primaria 

0

MAGDALENA
CONTRERAS

0

0

11

0

DIAGNÓSTICO

5

1

0

3

SITIOS

2025

8,383.50 m3 Recolectados en 

el periodo del 01 de enero al 27 

de junio de 2025 

SITIOS 2025

No Alcaldía Cantidad M3

ACTIVOS
1 Cuauhtémoc 11 4,884.00
2 Iztacalco 1 460.00
3 Iztapalapa 3 807.00

4 Venustiano 
Carranza 5 2,232.50

Total 20 8,383.50
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Gráficas
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10. Sistema Unificado de Atención
Ciudadana (SUAC).
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Agencia Digital de Innovación Pública

Dirección General de 
Contacto Ciudadano

Mayo 2025

Servicios Urbanos de la Ciudad de México 
2022 - 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN CIUDADANA
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Servicios Urbanos Solicitudes Ciudadanas en Atención 2022-2025

Actualizado al 31 de mayo 2025
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TURNOS ABIERTOS 2022 - 2025

Pendientes
7%

Concluidos

93%

Actualizado al 31 de mayo 2025
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PORCENTAJE POR ALCALDÍA DE TURNOS ABIERTOS

TOTAL
abiertos
62,409

Actualizado al 31 de mayo 2025
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PROMEDIO DIARIO DE TURNOS GENERADOS Y CONCLUIDOS (Enero/Mayo 2025)

Turnos Atendidos Turnos Generados

Actualizado al 31 de mayo 2025
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TEMAS PRINCIPALES

Actualizado al 31 de mayo 2025
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MEDIOS DE  REGISTRO DE SOLICITUDES CIUDADANAS PENDIENTES 2025

Actualizado al 31 de mayo 2025
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TOTAL DE SOLICITUDES REABIERTAS POR TEMA Y DEPENDENCIA

Actualizado al 31 de mayo 2025
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CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ 
TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA 

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS DE 
LA CIUDAD DE MÉXICO 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN 
CIUDADANA
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11. Asuntos a tratar con la Secretaría de
Gestión Integral del Agua de la CDMX.

➢ Atención de Solicitudes
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se reitera a la Secretaría de

Gestión Integral del Agua la siguiente solicitud:

Alcaldía Venustiano Carranza

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos. (contacto 72-02-67-70-29)

➢ Reitera la solicitud, se requiere del apoyo para que se realice la conexión del pozo de la Garza de Cobre y

Cananea a la red de las colonias que la circundan, porque no está conectada, o sea no les está quitando el

agua, pero llama mucho la atención y es mucha queja del vecino que salen muchas pipas de ahí y las

Colonias Valle Gomes, Popular Rastro y Nicolas Bravo no tienen agua.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se reitera a la

Secretaría de Gestión Integral del Agua la siguiente solicitud:

Alcaldía Iztacalco:

Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos. (contacto 55-75-48-14-81)

➢ Reitera la solicitud de la conclusión de los trabajos de la planta de bombeo de la Colonia Pantitlán, ya que los

pozos no están conectados, están sobre prolongación Río Churubusco, entre Agua Caliente y Laurel, justo al

lado del centro comercial Walmart, si no se concluye esa obra se va a inundar la zona ya que los pozos están

al cien por ciento.

Atención y/o acciones realizadas: La SEGIAGUA informa que ……..PENDIENTE DE ATENCIÓN SEGIAGUA
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La solicitud realizada a la Secretaría de Gestión Integral del Agua en la Tercera Sesión Ordinaria del

Subcomité, celebrada el pasado 28 de marzo de 2025, es la siguiente.

Alcaldía GAM

Arq. Omar García Hernández, Director General de Servicios Urbanos. (contacto 55-34-81-33-16)

➢ Solicita en el tema de coordinación y comunicación en los trabajos de rehabilitación de la red de conducción

sobre la Avenida San Juan de Aragón, específicamente con el cruce de Gran Canal, están trabajando de

noche y están dejando los trabajos abiertos en la cuestión de bacheo, aparte que el crucero está totalmente

colapsado, es uno de nuestros cruceros importantes en la cuestión de la movilidad y hoy con estos trabajos

aparte de la complejidad vehicular es un tema de una polvadera porque lo dejan con tepetate y se hace una

nube de polvo, si se está generando un problema, son trabajos que empezaron no hace más de un mes y

no han podido cerrar más que un tramo de treinta metros.

Atención y/o acciones realizadas: La SEGIAGUA INFORMA QUE……PENDIENTE DE ATENCIÓN

Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)
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En la Cuarta Sesión Ordinaria celebrada el pasado 25 de abril, se comentó a la Secretaría de Gestión

Integral del Agua la siguiente solicitud.

Alcaldía Iztapalapa

Lic. Alfonso de Jesús González May, Director General de Servicios Urbanos. (contacto 55-31-21-26-47)

➢ Respecto a la planta de tratamiento que se encuentra en Viaducto y Río Churubusco, al parecer está en

litigio porque la empresa que tenía la concesión ya no está, el contrato o convenio se terminó y la planta de

tratamiento está parada, esto nos afecta a Iztacalco, Venustiano Carranza e Iztapalapa zona poniente,

entonces la solicitud es ver como apoyamos, como hacemos un trabajo conjunto con la Secretaría de

Gestión Integral del Agua para echar a funcionar esta planta de tratamiento.

Atención y/o acciones realizadas: La SEGIAGUA informa que……..PENDIENTE DE ATENCIÓN

Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)
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En la Quinta Sesión Ordinaria celebrada el pasado 30 de mayo, se solicito a la Secretaría de Gestión

Integral del Agua atender lo siguiente.

Alcaldía Iztapalapa

Lic. Alfonso de Jesús González May, Director General de Servicios Urbanos. (contacto 55-31-21-26-47)

➢ Solicita que el área correspondiente de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, active o encienda las

plantas de bombeo de manera oportuna en esta temporada de lluvias para evitar las inundaciones .

Atención y/o acciones realizadas: La SEGIAGUA informa…….PENDIENTE DE ATENCIÓN

Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)
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12. Asuntos a tratar con la Comisión
Federal de Electricidad (CFE).

➢ Atención de Solicitudes

➢ Poda de árboles que realizan
contratistas de la Comisión Federal
de Electricidad y el abandono del
producto de poda en la vía pública.
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En la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Comisión Federal de Electricidad, Zona

Distribución, lo siguiente:

Alcaldía Milpa Alta:

C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita a la zona correspondiente de la CFE la atención para realizar el cambio que se requiere

de algunos postes sobre las barrancas, lugares que estamos en este Gobierno intentando

rescatar, limpiar y generar una condición distinta y evitar un posible accidente.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN.

Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)
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En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Comisión Federal de Electricidad, Zona

Distribución, lo siguiente:

Secretario Técnico del Subcomité y Alcaldía Iztacalco:

➢ Solicita a la zona correspondiente de la CFE la atención para realizar el cambio 3 postes en mal

estado en Av. Canal de Apatlaco No. 502 Col. Carlos Zapata Vela, Alcaldía Iztacalco, CDMX, lugares

que estamos en este Gobierno intentando rescatar, limpiar y generar una condición distinta y evitar

un posible accidente.

Atención y/o acciones realizadas: CFE informa que con fecha del 09 de abril del presente año se llevó

a cabo el reemplazo de 1 poste en coordinación con la Dirección de Alumbrado Público (DAP),

quedando pendiente el reemplazo de 2 postes los cuales se programaran para el 27 de junio de 2025,

en conjunto con dicha instancia derivado de las afectaciones al suministro de energía eléctrica en el

inmueble por los trabajos a realizar.

Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)
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En la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Comisión Federal de Electricidad, Zona

Distribución, lo siguiente:

Alcaldía Venustiano Carranza:

C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicitar a la Comisión Federal de Electricidad su apoyo para que se retiren los postes de concreto en

desuso que están en el perímetro del Aeropuerto Internacional Benito Juárez, esto con motivo del mundial

que se va a celebrar el próximo año.

Atención y/o acciones realizadas: CFE informa que funcionarios de la CFE Zona Aeropuerto se

encuentran en comunicación con el Ing. Daniel Díaz Salas, y acordaron llevar a cabo el recorrido el

día 24 de junio de 2025 a las 10:00 hrs. Con el propósito de revisar la infraestructura

correspondiente a esta CFE y determinar lo procedente.

Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)
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En la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Comisión Federal de Electricidad, Zona

Distribución, lo siguiente:

Alcaldía Azcapotzalco

Lic. Fernando Alejandro Contla Castro, Director de Alumbrado Público.

➢ Solicita a la Comisión Federal de Electricidad su apoyo para ver el tema de una petición ciudadana de la

demarcación, que tiene que ver con el retirar un trasformador que está generando chispas cerca de su

tanque en la azotea.

➢ Atención y/o acciones realizadas: CFE informa que el dia 04 de junio de 2025 se llevó a cabo la

corrección en puente de la línea de Media Tensión hacia Apartarrayo, el cual contaba con falso

contacto y generaba las chispas, Se anexa evidencia fotográfica.

Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)
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MEJORA EN BAJA TENSION CALLE 30 ENTRE CALLE 9 Y CALLE 10 , COL. EL PORVENIR 
ALCALDÍA AZCAPOTZALCO,CDMX DEL CTO KCR 53000  
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13. Intervención de los participantes.

➢ Atención de Solicitudes

156



Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 30 de mayo de 2025, se solicitó a la Coordinación de

Áreas Verdes y Espacios Públicos, lo siguiente:

Alcaldía Venustiano Carranza:

Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita a la Coordinación de Áreas Verdes y Espacios Públicos, que de manera conjunta Alcaldía y

Coordinación se realice la rehabilitación de la Plaza de la Soledad y del Parque Guadalupe Victoria, ya fue

retirado un campamento de migrantes, pero después de ser ocupado mas de dos años el área quedó

totalmente árida, dejo de ser un parque y lo más preocupante es que el Parque Guadalupe Victoria esta en

frente del Congreso de la Unión.

Atención y/o acciones realizadas: En atención a la solicitud, se anexa informe de las acciones y

reporte fotográfico de la intervención realizada por la Coordinación de Áreas Verdes y Espacios

Públicos.
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PLAZA DE LA SOLEDAD Y PARQUE GUADALUPE 
VICTORIA
COORDINACIÓN DE ÁREAS VERDES Y ESPACIOS PÚBLICOS 

1
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Dirección: Cuadrante de La Soledad s/n, 

Centro Histórico de la Cdad. de México, 

Zona Centro, Venustiano Carranza, 15100 

Ciudad de México, CDMX.

3
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DATOS GENERALES
PLAZA DE LA SOLEDAD

SUPERFICIE 
TOTAL 7, 654.55 m2

MAPA DE UBICACIÓN

SUPERFICIE DE 
ÁREA VERDE 4,954 m2
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https://www.google.com/maps/place/Plaza+de+la+Soledad/@19.432134,-99.1229786,292m/data=!3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x85d1feca9a51e7e3:0x425350a04ca5431a!8m2!3d19.4314447!4d-99.1236248!16s%2Fg%2F11bx56nb3_?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDQxMy4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
https://www.google.com/maps/place/Plaza+de+la+Soledad/@19.432134,-99.1229786,292m/data=!3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x85d1feca9a51e7e3:0x425350a04ca5431a!8m2!3d19.4314447!4d-99.1236248!16s%2Fg%2F11bx56nb3_?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDQxMy4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
https://www.google.com/maps/place/Plaza+de+la+Soledad/@19.432134,-99.1229786,292m/data=!3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x85d1feca9a51e7e3:0x425350a04ca5431a!8m2!3d19.4314447!4d-99.1236248!16s%2Fg%2F11bx56nb3_?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDQxMy4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
https://www.google.com/maps/place/Plaza+de+la+Soledad/@19.432134,-99.1229786,292m/data=!3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x85d1feca9a51e7e3:0x425350a04ca5431a!8m2!3d19.4314447!4d-99.1236248!16s%2Fg%2F11bx56nb3_?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDQxMy4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D


1,120 M2

1,120 M2

1,120 M2

900 PZAS

3,400 M2

4,500 M2

8 M3

APLICACIÓN DE COMPOSTA

DESCOMPACTACIÓN DEL TERRENO

RASTRILLADO DEL TERRENO

PLANTACIÓN DE ORNAMENTALES

RIEGO MANUAL

BARRIDO FINO

RECOLECCIÓN Y TRASLADO DE 
DESECHOS
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REPORTE FOTOGRÁFICO 
ACCIONES

DESCOMPACTACIÓN DEL SUELO DESCOMPACTACIÓN DEL SUELO
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REPORTE FOTOGRÁFICO 
ACCIONES

RIEGO MANUAL PLANTACIÓN DE ORNAMENTALES
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Dirección: Zona Centro, Venustiano 

Carranza, 15100 Ciudad de México, CDMX

7

DATOS GENERALES
PARQUE GUADALUPE VICTORIA

SUPERFICIE 
TOTAL 14,769 m2

MAPA DE UBICACIÓN

JUAN DE LA GRANJA

H. CONGRESO DE LA UNIÓN

SUPERFICIE A 
INTERVENIR 5,072 m2
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ACCIONES
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 30 de mayo de 2025, se solicitó a la Dirección de

Imagen Urbana, lo siguiente:

Alcaldía Venustiano Carranza:

Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita a la Dirección de Imagen Urbana, el apoyo con la limpieza de los puentes peatonales del Eje Uno

Norte y Eje Uno Oriente, pero deberá de ser en coordinación con la Secretaría de Bienestar, ya que

actualmente ya no se pueden usar, están totalmente invadidos por personas en situación de calle, que

incluso ya tienen carpas.

Atención y/o acciones realizadas: La Dirección de Imagen Urbana, informa que se realizo la

limpieza del puente peatonal del Eje Uno Norte y Eje Uno Oriente, lugar donde habitaban y

pernotaban las personas en situación de calle; recolectando 2.50 m3 de triques y desechos

orgánicos. 168



Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)
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14. Asuntos Generales.
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